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Le service des espaces verts devrait déménager au mois de septembre pour rejoindre le Centre 
Technique Municipal dans des conditions précaires et temporaires. Quid des sanitaires, des douches, 
des vestiaires, des abris pour les véhicules et les matériels et des serres sur le site actuel ? Après la 
perte de leur chef de service, dont le contrat n'est pas reconduit après 10 années de service, des 
contractuels non reconduits, des primes covid mal évaluées, un audit difficile à appréhender, des 
agents non véhiculés qui auront des difficultés pour rejoindre le CTM, la colère monte chez les agents. 
Quelle sera la destinée du site actuel ? Tout cela n'a pas été évoqué lors du débat d'orientation 
budgétaire lors du conseil municipal.

L'acquisition du Bois du Lys est une bonne nouvelle. Nous félicitons la ville qui semble s'en émouvoir. A
l'automne dernier, des représentants du personnel de Safran nous contactaient pour évoquer la volonté
du Comité Social et Economique de Villaroche de mettre en vente le site et d'arrêter toute activité à la 
fin du mois d'août 2021. Nous avons donc rencontré le représentant du CSE Central pour en savoir 
plus. L'échange fut sincère et direct, nous donnant tous les éléments et des fourchettes de prix de 
vente très intéressantes. Une inquiétude, malgré tout, taraudait ce représentant, l'absence de dialogue 
tangible avec la mairie, locataire d'une partie du site pour le centre de loisirs. Nous avions donc 
interpellé le maire juste avant que ne commence le conseil municipal du 17 décembre pour évoquer 
brièvement ces éléments et notre désir de voir ce site devenir propriété de la ville. D'ailleurs, le maire 
s'était excusé pour le retard de début de séance suite à ces conversations en aparté qui lui étaient 
apparues extrêmement intéressantes. Lors du conseil municipal de février, notre élue, Catherine 
Domenech questionnait le maire sur le sujet. Aucune réponse satisfaisante ne nous avait été faite. 
L'annonce de cette acquisition nous satisfait pleinement. Nous souhaitons maintenant que ce site ait un
avenir éducatif, culturel et sportif radieux pour nos jeunes et moins jeunes.

Nous dédions notre tribune à Jean-Paul Bailay, docteur humaniste, musicien, photographe et auteur de
''Ideal Standard une aventure humaine''. Jean-Paul a été conseiller municipal de notre ville sous le 
mandat de Maryvonne Pouvreau en 1965. Il a été avec Bernard Clootens à l'initiative de la création du 
bulletin municipal de notre ville. 


